

## 第11回ならビューティフルシニア表彰 被表彰者

◇ なかじま まもる 中嶋 衛 さん (82歳)



野球を生きがいとし、少年野球や社会人野球のチームを立ち上げ、現在も公式審判員を務めて後進の公式審判員育成にも尽力。野球のほか県体育協会役員としてわかさ国体や奈良マラソンにも関わりました。また、地域の役員や子どもの見守りなど温かい地域づくりに役立ちたいと今も頑張っておられます。

◇ おか よしみち 岡 嘉道 さん (80歳)



平群町長寿会連合会（老人クラブの町組織）会長。高齢社会の中、比較的元気な高齢者がそうでない高齢者を支援する必要性を訴え、互助組織としての老人クラブ活性化に尽力。老人クラブ連合会の役員をつとめ仲間と親しく交流を図ることが生きがいとなっています。

◇ やまもと こ 山本 いち子 さん (79歳)



40年以上前から、寮母、婦人会、海外の女子学生の里親など多くのボランティア活動を行い、日本女性会議や結核予防会報告会などに参加するなど幅広く活躍。平成12年には介護事業を設立し、主任ケアマネージャーの資格を取得し、困っている人を支えることを使命と考えて現在も奮闘を続けています。

◇ <sup>いわい たかお</sup> 岩井 孝夫 さん (78歳)



10年前に、60歳以上を対象にしたハイキングクラブを立ち上げ、現在40名の会員を擁し毎月活動する安定した団体に育成。生駒市緑の市民委員など、環境保全のため数々の活動をこなしてきました。今後も、地域の環境整備・環境教育、体力の維持向上、これまでの人生に感謝し後進に引き継いでいくことを目指しています。

◇ <sup>もりた はるみ</sup> 森田 春海 さん (77歳)



地域の民生児童委員から福祉活動が始まり、社会福祉協議会に関わるようになり、高齢者の居場所づくり、子育て支援、児童の登下校見守り活動など安全安心な地域づくりに活躍中。万年青年クラブの役員など歴任。県・市より表彰を多数受賞。24時間テレビの募金のための毎日の貯金箱募金は42年間継続中です。

(年齢順)